

ORGANO DEL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL Y PORTAVOZ DE LA U. G. T. 1931 Jornadas de Abril Carta de San Sebastián Cinto magnetofónico El Ministro del Espiritu La juventud repudia a Falange

El amigo que frecuentemente viene a casa para regalar periódicos de España, me ha traído hoy un gran paquete de diarios y revistas, pero esta vez todos viejos. Son ejemplares de "A B C", de "Estampas" y "Crónicas" correspondientes al mes de Abril de 1931. Sus informaciones y fotografías están principalmente dedicadas al nacimiento de la segunda República española. En las informaciones toco frecuentemente con mi nombre y en las fotografías con mi retrato. Una procesión de sucesos así evocados desfilan por mi imaginación...

Vaugirard que hablamos con el amigo de la estación no encontramos con otro miembro de la Junta revolucionaria, convertida a aquellas horas en Gobierno provisional, Luis Nicolau d'Oliver, a quien idéntico requerimiento desde Madrid le obligó a meter apresuradamente sus libros giegos en un baúl. En el andén nos cegaron continos fogonazos de magnesio de los fotógrafos. Subimos son brazadas de flores al tren y éste empezó a rodar...

Carta de San Sebastián Cinto magnetofónico El Ministro del Espiritu San Sebastián, mayo de 1950. DETENIENDOSE ante una palabra cuyo significado ignoraba, mi amigo interrumpió la lectura del periódico para preguntarme: ¿Qué es lontananza? -Lontananza—contesté— es un puerto de Inglaterra. -Pues aquí aparece con minúscula—observó. -Por error tipográfico—acaré. -¡Ah!—exclamó comprensivo. Y mi amigo, alma candida, propicia a los más inverosímiles camelos, vivió largos años creyendo que lontananza era un puerto británico...

La juventud repudia a Falange EL 26 de marzo último se clausuró en Barcelona, en el histórico Salón de Ciencias, el 9º Consejo Nacional del Frente de Juventudes de Falange. Es de notar el hecho de que para este 9º Consejo se haya escogido la república y su Ayuntamiento como centro donde dar el cerrojazo a la manifestación falangista. Este año, con un acento más marcadamente fascista. Es cada día más imperioso calmar, de una parte, el crecimiento de los descontentos "camisas viejas"; y de otra, bañar en aguas demagógicas a los "camisas nuevas". No han faltado en las calles los atributos externos que definen, en parte, a la grey de los únicos que pueden circular por España sin chaqueta, sea verano o invierno, por imperativo de la etiqueta imperante en estos detalles hasta de indumentaria hay privilegios: solo los falangistas pueden circular en camisa, guñones y estandartes con yugos, flechas y otros diversos símbolos...

El 13 nos llamó desde Barcelona don Francisco Maciá para darnos su impresión sobre la inminencia del cambio de régimen. Partiendo de suposición tan fundada, Maciá ofreció a Marcelino Domingo la presidencia del Gobierno autónomo que habría de constituirse en Cataluña. Pidieron ambos mi parecer y lo dije negativamente, porque la figura política de Marcelino Domingo, verdaderamente nacional, desbordaba el marco catalán y porque, estando previamente designado para desempeñar el Ministerio de Instrucción, sería mal comienzo para el gobierno de la República verse obligado a recomposiciones. Me costó menos esfuerzo convencer a Marcelino que a don Francisco, pero, al fin, ambos se allanaron a mi criterio. Minutos después nos visitó don Santiago Alba, para felicitarnos por el triunfo. El 14, después de almorzar, fuimos a devolver la visita al señor Alba, Hallándonos con él en su habitación del Claridge, la agencia Havas participó al exministro monárquico que en Madrid acababa de proclamarse la República, y seguidamente nuestros compañeros de hospedaje nos llamaron al Claridge para confirmarnos y decirnos que de Madrid querían comunicar urgente y directamente con nosotros. Regresamos a la calle Vaugirard, desde donde nos pusimos al habla con el Gobierno provisional, ya instalado en el Ministerio de la Gobernación. El señor Alcalá Zamora nos ordenó que saliéramos inmediatamente para España. Todos pretendían ir en el primer tren, pero éste, que era el expreso de la Côte d'Argent, apenas tenía plazas disponibles, por haberse anticipado a reservar las suyas gran número de periodistas franceses, ingleses y americanos, ávidos de presenciar los acontecimientos de España.

SOCIALISTAS EN Paris, la SFIO ha celebrado su tradicional manifestación al cementerio del Père-Lachaise, en conmemoración de los héroes de la "Commune", caídos el 21 de mayo de 1871. Por orden de Thiers, el representante entonces más calificado de la reacción universal, Las tropas valesianas aplastaron a los revolucionarios parisinos, pero aquel movimiento fue el despertar del proletariado del mundo entero. Igualmente en Paris, del 26 al 29 de mayo corriente, se reunirá el 42 Congreso nacional de la SFIO. El 25 de mayo se ha reunido la Conferencia anual de concejales y concejeros provinciales de Francia, de la SFIO, tratando de problemas de habitaciones, escolares, higiene y servicios sociales. Otra Conferencia de Mujeres socialistas, bajo la presidencia de Bracke, tendrá efecto, el 25 de mayo, en París. En Hamburgo se ha reunido el Congreso del Partido Socialista de Alemania. Y en Copenhague se van a reunir los partidos del COMISO, entre otros, el PSOE, a quien representará nuestro camarada Rodolfo Llopis. En Inglaterra se ha reunido la Conferencia anual del Partido Laborista Independiente, decidiendo no iniciar ni mantener ninguna discusión o proposición para afiliarse individual o colectivamente al Partido Laborista. Los Independientes han perdido casi toda su fuerza dentro del movimiento obrero inglés. Los laboristas han conseguido aumentar en 85 el número de sus concejales, en las elecciones últimamente verificadas en Inglaterra. Los conservadores han aumentado en 317, pero tan sólo 7 a costa de los laboristas. Los comunistas han sido derrotados en toda la línea, no habiendo obtenido ningún aumento y habiendo perdido fuerzas, así como independientes y liberales. Se ha reunido en Pasture Wood, en una casa dedicada a la memoria de Beatriz Webb, una Conferencia restringida del Partido Laborista, con asistencia de los ministros, el Consejo Ejecutivo nacional del Partido, el Consejo General de las Trade-Unions, el Movimiento Cooperativo y algunas otras delegaciones. Se trata de examinar el programa con el cual deberá dar la batalla el Laborismo a los partidos adversarios, si se presenta la necesidad de disolver el Parlamento. Esto justifica por sí solo la expectación despertada por esta reunión. El mismo Partido Laborista ha convocado en Londres, en junio, a los Partidos Socialistas de Europa para estudiar la organización de la industria pesada europea. Esta reunión está relacionada con los planes de coordinación de las industrias carboníferas y siderúrgicas de Francia y de Alemania. El Consejo de Europa, bajo la presidencia de André Phillip, estudiará igualmente esta cuestión, en el seno de la Comisión industrial. En Bruselas, durante los días 14 y 15 de mayo, se ha reunido la Ponencia designada por el COMISO para estudiar el problema

Actualidades de la semana COMUNISMO ¿Qué resultados tendrá el viaje de Trygve Lide a Rusia? Es pronto para entusiasmarse. No creemos que lo esté el secretario de la ONU, que, cuando escribimos estas líneas, recorre las Cancillerías occidentales, preparando su fórmula. Stalin es de los que no ceden. Cuando se repliega es para saltar con más solición sobre el cuello de sus adversarios. No hay solución al problema de Austria. Stalin no quiere retirar sus tropas de aquellos territorios. Hay tensión, en cambio, ante la concentración anunciada en Berlín por los stalinianos para la fiesta de Pentecostés. Los berlineses no dormirán tranquilos hasta que no pase esa fecha. Continuando su política de embustes, la URSS y sus satélites han anunciado que reúnen en un 50 por 100 sus deudas de guerra con Alemania. Una nueva farsa, porque de Alemania extraen, sin control, cuanto les interesa. Es un despojo ilimitado. Y los prisioneros alemanes siguen en los campos de concentración rusos, haciendo compañía, si viven, a los centenares de miles japoneses y a los absacianos y de otras nacionalidades. Pobre del que cae en la Siberia stalinista. Partido formado a base del terror, el P. C. continúa su obra "depuradora". En Alemania ha expulso al segundo personaje en la zona occidental, diputado al Parlamento de Bonn, Kurt Moeller, a quien califican de traidor y agente del enemigo. En Bélgica, en Holanda, en Noruega, en todas partes hay expulsiones y cambios de mandones. Los afiliados no piden nada. Por la misma razón, un premio Stalin, el historiador Gueider Goussein, que había recibido el más alto galardón en 1949, se ha visto despojado de dicho premio y desautorizado. Ahora es "un mal historiador"... No es extraño que, en viéndose fuera de las fronteras, los hombres de cierto mérito intelectual y moral se nieguen a regresar a los países "democráticos populares". Eso acaba de hacer, con estrépito, el delegado de Checoslovaquia en la ONU, M. Dudek, quien ha seguido el ejemplo de su predecesor, M. Papanek, [la sombra de Benes y de Masarik adornada eternamente a los enemigos de la libertad de Checoslovaquia]. Entretanto, continúa la desbandada en la FSM. Se han dado de baja los Sindicatos de Israel y de Yugoslavia. Ya casi no quedan sino los comunistas y unos cuantos emboscados. Ha habido en Bolivia unos sucesos, con muertos, heridos y detenciones. El Gobierno de la Paz ha echado la responsabilidad sobre el Comunismo. Es una admirable tapadera,

para perseguir a la clase trabajadora y reducir sus conquistas sociales. Y en Venezuela y en Australia, por razones parecidas, se ha decretado la disolución de los partidos comunistas. Quien siembra vientos...

Todo es según el color... POR inadvertencia de los directores de Radio Nacional de España, que no se dieron cuenta del carácter profundamente liberal de la Conferencia Pro Democracia Hispano-Americana, de La Habana, dicha Radio venía difundiendo las informaciones que sobre acuerdos de aquella fabulosa United Press, proveedora de la agencia falangista Efe. Y cuando se encontraron de manos a boca con la energética condenación contra Franco que se dieron de un aire. No sabiendo por donde salir y pareciendo poco trasgarse la información, que, naturalmente, dejaron inédita, inventaron un mensajito quitándole importancia a la Conferencia y calificándola de filocomunista, pese al notorio anticomunismo de los congresados. Como todo es según el color del cristal con que se mira, los directores de Radio Nacional cambiaron de gafas, para ver rojo lo que antes les parecía azul. Carrero Blanco, pueril, se encargó de ponerlos verdes.

Francisco en Bilbao i Paso al asesino! ANUNQUE con gran sigilo, se están realizando en Bilbao y fuera de Bilbao preparativos para un viaje que el Generalísimo proyecta hacer a dicha villa en junio próximo, coincidiendo con el aniversario de la entrada de italianos y falangistas en ella. Los preparativos dentro consisten en organizar banquetes oficiales y visitas a fábricas, trazar croquis para la distribución de guardias y policías, etcétera, y los preparativos fuera en reclutar gentes que serán llevadas a orillas del Nervión para servir con entusiasmo retribuido la sibia frialdad que el proletariado vizcaíno acercó al Gaudilio. Algo más se está haciendo dentro; después de decretar un suplemento de salario a metalúrgicos y mineros, efectúan desde ahora detenciones de socialistas y de otros elementos conocidos por su antifranquismo. Cuando, al cabo de varias semanas, llegue Franco, estarán presos millares de hombres dignos. Los encarcelados serán sustituidos en las calles por los forasteros. Así no se advertirán mermas de concurrencia en la villa foral, porque esta vez no se trata de una visita fugaz, como las anteriores, sino de cierta duración, como la hecha a Barcelona. Mientras Franco permanezca en Bilbao, los socialistas vizcaínos simbolizarán en una figura queridísima, la de Julián Zugazagoitia, el recuerdo de todos los correligionarios fusilados. Y Vizcaya entera, sin más exclusión que la del grupo de miserables que abyección sirven al régimen, no olvidará un instante a Guernica, la villa foral bombardeada salvajemente. El autor de tanto crimen entrará en Bilbao aclamado como por gentes extrañas, alquiladas para el hosanna. ¡Paso al asesino!

Política Internacional EL acontecimiento electoral de la semana ha sido el resultado de las elecciones en Turquía. Ni un solo oráculo internacional ha acertado. La sorpresa ha sido extraordinaria, habiendo conseguido el partido demócrata, que estaba en la oposición, 434 puestos, mientras que los republicanos, que llevaban 27 años el Poder, se han quedado en 52, y un nacionalista, como muestra. En el anterior Parlamento, los demócratas eran 63. Es, pues, una victoria aplastante. ¿Qué programa social y renovador habrá detrás de esa victoria? No hay que hacerse ilusiones. La clase trabajadora, en Turquía como en todas partes, tendrá que hacer su propia política, y la internacional socialista, si existiera, debería adelantarse a los agitadores del comunismo, que, sirviendo a Stalin, no dejarán de intrigar en el país de los Dardanelos, sobre los cuales la URSS tiene puestos los ojos. En Londres, durante una semana, han estado conferenciando los doce ministros de Negocios Extranjeros del Pacto del Atlántico. Las declaraciones hechas excluyen, para Franco, toda esperanza. Ellos—los ministros aliados—están decididos a que la LIBERTAD, que es la base COMUN de sus instituciones... Franco no cabe en esos límites. Franco no respeta los valores espirituales, los Derechos del Hombre, la libertad de Asociación, el derecho de huelga, más radio independiente, una prensa libre... Franco es un tirano, que se arropa con el manto del catolicismo para mantenerse en su poltrona. F. de H.

El ministro del Espiritu San Sebastián, mayo de 1950. DETENIENDOSE ante una palabra cuyo significado ignoraba, mi amigo interrumpió la lectura del periódico para preguntarme: ¿Qué es lontananza? -Lontananza—contesté— es un puerto de Inglaterra. -Pues aquí aparece con minúscula—observó. -Por error tipográfico—acaré. -¡Ah!—exclamó comprensivo. Y mi amigo, alma candida, propicia a los más inverosímiles camelos, vivió largos años creyendo que lontananza era un puerto británico. ¡Cuántos vivimos engañados por mentiras mucho más graves que esas no acompañadas hasta el instante de morir o quien sabe si también más allá!

De España y de los Españoles

La Conferencia Interamericana de la Democracia contra la influencia falangista en Sudamérica

LA CONFERENCIA INTERAMERICANA DE LA DEMOCRACIA

La Habana, 14 mayo (OPE). El pasado viernes comenzó en el Capitolio de esta capital la Conferencia Interamericana en Defensa de la Democracia y la Libertad.

El acto inaugural fue presidido por el Presidente de Cuba Sr. Pío Suñer, quien pronunció un discurso subrayando la importancia de la Conferencia.

La sesión inaugural de la Conferencia se celebró en el salón de sesiones del Senado de Cuba, bajo la presidencia del Sr. Miguel Suárez Fernández.

La Habana, 15 mayo (OPE). Ayer concluyó la Conferencia Interamericana en Defensa de la Democracia y Libertad.

Asistieron un centenar de delegados, pertenecientes a casi todos los países de América y Europa occidental.

Barcelona, 17 mayo (OPE). El Encargado de Negocios de Estados Unidos en Madrid, Mr. Culbertson, en un curso de un día en la Cámara de Comercio Americana de Barcelona.

res Sanmartino y Catanio, los senadores uruguayos Sres. Rodríguez Larreta y Guichón, el ex ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Andrés Eloy Blanco, el ex Primer Ministro del Perú, Rafael Belaunde, el ex ministro de Educación de Colombia, Germán Arciniegas, el ministro de Educación de Cuba Sr. Sánchez Arango, el Presidente de la Confederación Interamericana de Trabajadores, Bernardo Ibañez, etc.

El diplomático norteamericano dijo también que el Gobierno franquista no podía esperar en las actuales circunstancias, ningún préstamo oficial del Gobierno americano.

UN DISCURSO DE MR. CULBERTSON

Barcelona, 17 mayo (OPE). El Encargado de Negocios de Estados Unidos en Madrid, Mr. Culbertson, en un curso de un día en la Cámara de Comercio Americana de Barcelona.

desalentador desde el punto de vista de las relaciones económicas y financieras entre los Estados Unidos y España.

El diplomático norteamericano dijo también que el Gobierno franquista no podía esperar en las actuales circunstancias, ningún préstamo oficial del Gobierno americano.

MR. CULBERTSON DIJO TAMBIEN...

Ha terminado el viaje de la dictadura a Roma, en donde no ha conseguido romper el hielo entre los elementos políticos adictos al Gobierno italiano.

Jornadas de Abril

(Viene de la 1ª pag.) adhesión fervorosa del país, está libre de todo temor de reacciones monárquicas, no prohíbe que se publique ni cree necesario que su inserción vaya acompañada de acotaciones que lo refuten de momento. Prefiere, y basta, que el país lo juzgue libremente, sin ninguna clase de sugerencias ministeriales.

El documento suscrito por el rey destronado y cuya publicación autorizó hoy, en nombre del Gobierno, reza así:

Las elecciones celebradas el domingo me revelan claramente que no tengo hoy el amor de mi pueblo. Mi conciencia me dice que ese desvío no será definitivo, porque procuré servir a España, puesto el único afán en el interés público hasta en las más críticas coyunturas.

Un Rey puede equivocarse, y sin duda erró yo alguna vez; pero sé bien que nuestra Patria se mostró en todo momento generosa ante las culpas sin maldad.

Soy el Rey de todos los españoles, y también un español. Hallaría medios sobrados para mantener mis regias prerrogativas, en eficaz combate con quienes las combaten. Pero, resultadamente, quiero apartarme de cuanto sea lanzar a un compatriota contra otro en fratricida guerra civil. No renuncio a ninguno de mis derechos, porque más que míos son depósito acumulado por la Historia, de cuya custodia ha de pedirme un día cuenta rigurosa.

UNA CARTA

Don Emilio P. de Neguri nos escribe una carta para decirnos que en la que dirigió a «Le Peuple», de Bruselas, no dijo «ser socialista». Como no lo dijo, está claro que no pudo intentar sorprender la buena fe de nuestro colega.

Indalecio PRIETO San Juan de Luz, Mayo, 1950.

Enseñanzas de una conferencia

La sala de conferencias del Palacio del Trabajo de Villeurbanne hacía resonar las frases que el compañero Pascual Tomás iba hilvanando metódicamente en el silencio tranquilo y puro de este último domingo de abril que la Naturaleza parecía haber preparado para hacernos vivir una jornada plena de luz de nuestras tierras castellanas.

siguiendo su peroración, quedaba en mi mente jalada todas las frases de su magnífico discurso.

Todo el problema se reduce a que, manteniéndose fieles los republicanos a su doctrina democrática y los monárquicos a cuanto el último rey dispuso en su testamento político, acaten todos, sin tener posiciones previas, la voluntad nacional libremente expresada.

Indalecio PRIETO San Juan de Luz, Mayo, 1950.

Aberración

A victoria de los nacionalistas españoles fue el triunfo de la causa de la religión y de la Iglesia católica. — El retorno de la nación española, después de la lucha, a la vida y a la unidad, fue también la salvación de todo el Occidente. — «Yo me siento infinitamente agradecido al azar que me tuvo presente sobre el suelo liberado en el instante en que fue decidida la suerte de Europa. — «El campo de batalla había sido designado por el Destino o por la Providencia, y ese campo de batalla fue España.» Así escribió en «Occidente» — revista internacional del hispanismo — el gran ensayista inglés mister Hilaire Belloc, autor de ochenta libros de poesía, de crítica y de historia.

Lo que se discute en España, mister Belloc, con las armas en la mano, era el ser o el no ser de Europa como conglomerado de entidades nacionales libres. Era la pugna entre la esclavitud y la libertad, entre el totalitarismo y la democracia, entre la barbarie civilizada y la civilidad. La victoria glorificada por los mister Belloc no salvó al Occidente, ni a Europa, ni a la Iglesia católica, ni a la Cristiandad. Los arrastró a todos a la traición, a la guerra totalitaria, al crimen organizado, a la inmoralidad, al deshonro y a la ruina.

¿Qué pensará hoy mister Belloc, si es que ha hecho examen de conciencia? ¿Qué dirán su alta cultura, sus conocimientos de historia, su nupción prodigiosa, su juicio crítico, su actual experiencia y sus sentimientos de católico y de cristiano? Tal vez allá en lo más recóndito de su intelecto fracasado le atormente esta deducción: «No fueron el Destino ni la Providencia quienes designaron el campo de batalla. Fueron Hitler y Mussolini quienes eligieron a España, por razones estratégicas, para lanzar después una ofensiva monstruosa contra los pueblos libres y contra la Humanidad.» Y tal vez, acrodiándose, contrite, ante la imagen de un Cristo de Montañas o de Velázquez, musite fervorosamente el aforismo de la Biblia: «Señor... perdóname, Señor...» Si así no lo hiciera, mister Belloc será, indudablemente, un buen católico; pero nada tendrá de cristiano. Y seguirá para siempre en pecado de aberración.

A. GUERRA RIVERA.

Franco-Stalin, líneas paralelas

ANALIZANDO el proceder de los dos dictadores, encuentro en los principios fundamentales de su poder las mismas fuerzas que los mantienen. A mi manera de ver, son las siguientes: Franco: Capitalismo, Falangismo, Milicia, Iglesia.

Stalin: Estado, Capital, Policía, Partido, y también, en menor escala, la Iglesia, aunque ésta totalmente dirigida por el Estado.

No cabe duda de que el Poder en ambos países no fue conseguido con los mismos medios. En Rusia, fueron las doctrinas marxistas-leninistas las que lanzaron a un pueblo hambriento y esclavizado a aniquilar la tiranía de los zares. Pero ¿qué queda hoy de aquellas doctrinas? En España, todos sabemos que Franco consiguió el Poder con la complicidad de un puñado de militares y capitalistas ambiciosos y con la inmonente ayuda de nazis totalitarios como Alemania e Italia, que tomaron nuestra patria como campo de prueba de armas y terriles procedimientos que más tarde iban a emplearse contra el mundo democrático.

Y creo que no merece la pena continuar en esta línea de análisis. Experimento allí la desgracia de perder una de sus hijas. Después, vino con su esposa y su hijo Eleazar a reunirse en Gordes con su hijo Miguel. Durante la ocupación alemana, fue destinado a trabajos de fortificación en Loriet, donde logró evadirse en unión de dos compañeros. Volvió a Gordes, afectado de dolencia pulmonar aguda. Quizá resida en ella el origen de la cruel enfermedad que le ha llevado a la tumba.

Frente a la situación española, no hay neutralidad posible para una conciencia obrera. — León JOUHAUX (1937).

El objetivo del Socialismo es asegurar al individuo el máximo de libertad y de bienestar. Carlos KAUTSKY

Nuestros muertos

El 2 de mayo falleció en Gordes (Tarn), donde residía con sus dos hijos, el excelente compañero JOSE DELGADO MARTÍN, natural de Ouevas de Amaya (Burgos). Contaba 55 años de edad. Perteneció a España al Partido y al Sindicato Minero en Barriuel de Santullán (Palencia). Dotado de un temperamento dinámico y de gran fuerza de voluntad, consiguió lo mejor de su vida a la defensa tenaz de nuestros redentores ideales.

Desde agosto de 1944 hasta su ingreso en sanatorio, desempeñó el cargo de secretario del Partido y de la Unión en Gordes, Secciones de las que fue su principal organizador. En el transcurso de su larga dolencia, dió siempre José Delgado pruebas de un estoicismo admirable. Hasta en los últimos momentos se interesó por las asuntos que afectaban a nuestras organizaciones.

Vida departamental

CARECE la asistencia de todos los afiliados. CASABLANCA

Con motivo de la Fiesta del Trabajo, los Comités locales del Partido y de la Unión organizaron una excursión a una cuarentena de kilómetros de Casablanca, a los bosques próximos a Camp Bouharrat.

segunda, en nuestro domicilio social, 12, rue Pavillon, se convocó Asamblea General extraordinaria del P.S.O.E. con el fin de proseguir la discusión de la Memoria que presenta la C.E. al IV Congreso ordinario del Partido y designar Delegados al mismo.

MARSELLA El sábado, día 4 de junio, a las 8 de la noche en primera convocatoria y a las 8,30 en

BEDARIEUX

Por haberse incorporado un grupo de compañeros trasladados por causas de trabajo, la Sección de Bedarieux (Hérault) ha sido reorganizada, habiendo sido elegido por unanimidad el siguiente Comité local: Presidente, César Ríos; secretario, Pedro Navarro; tesoro, Juan Fernández.

MONTPELLIER Organizado por los Comités locales del Partido y de la Unión, el día 30 de abril, un numeroso grupo de compañeros de ambos sexos, entre los que se encontraban todos los componentes de los Comités locales y departamentales del P.S.O.E. y de la UGT, acudieron al cementerio para depositar una corona de claveles rojos en la tumba del veterano compañero Constantino Turlet Hueraga.

PERPIÑAN

El día 29 de abril pasado celebró la Sección del Partido su asamblea mensual ordinaria. Se aprobó la gestión del Comité por unanimidad y se trataron diversos asuntos de orden interno de la Sección.

LALIGA-MARTINEZ. Lyon.

CAMPO INTERNACIONAL JUVENIL EN ESTOCOLMO

El próximo verano, del 12 al 19 de julio, más de 20.000 jóvenes socialistas procedentes de muy diversos países del mundo se reunirán en Estocolmo. El campo estará situado en terrenos que ocupó un aeródromo, y vías de comunicación unirán a las ocho ciudades en que quedará constituido.

«Obreros que ponen en función su cerebro no se dejan arrastrar por declarados arribatronics» — Pablo IGLESIAS.



